

RENOVEMOS NUESTRO CLAMOR ANTE LA CRISIS EN VENEZUELA

La Alianza Evangélica Latina, expresa su dolor y condolencias a familiares y amigos de las víctimas fatales en medio de los actos de violencia acontecidos en la hermana República Bolivariana de Venezuela. Lejos de toda connotación política o ideológica repudiamos el continuo enfrentamiento entre hermanos venezolanos.

Hacemos un llamado a las iglesias evangélicas latinas a renovar la oración por el pueblo venezolano en relación a la crisis que esta amada nación atraviesa, para que, en medio de toda esta compleja situación los venezolanos puedan volverse a Dios repudiando así toda clase de maldad y violencia.

Rogamos que las autoridades, fuerzas de seguridad, actores sociales de dicho país y organismos internacionales, busquen en Dios fuente de toda razón y justicia, la sabiduría que les permita encontrar los mecanismos para el restablecimiento del orden y la justicia social en Venezuela.

A la iglesia evangélica de Venezuela, le hacemos un llamado a la ferviente oración, no sólo para suplicar la intervención divina, sino también para recibir las instrucciones de Dios sobre cómo ser sal y luz en medio de esta situación. Dios les guíe con claridad.

Alcemos nuestra voz sin cesar a nuestro Señor por LA PAZ de Venezuela.

Junta Directiva.



JUNTA DIRECTIVA
Comunicado de Oracion con ruego de difusión
31 de Julio 2017